

17.05.2019

Vortragsabend an der VHS zum Thema Islam und Integration

Dr. Joachim Wagner stellt am Mittwoch, 29. Mai 2019, im Vortragssaal der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen ab 19 Uhr sein Buch "Die Macht der Moschee: Scheitert die Integration am Islam?" vor und steht anschließend für ein Gespräch mit der Sozialdezernentin der Stadt Ludwigshafen, Beate Steeg, und für eine Diskussion mit dem Publikum zur Verfügung. "Die Macht der Moschee" stellt die kulturelle Integration der Muslime in den Vordergrund, also die Verbundenheit von muslimischen Migrantinnen und Migranten mit Deutschland und ihre Identifikation mit unserer Rechts- und Wertordnung. Der Autor geht der Frage nach, ob die Integration vor allem muslimischer Menschen in den vergangenen Jahren seit 2015 gelungen ist oder nicht. Hierzu arbeitete Wagner unter anderem mit empirischen Studien. Ein Schwerpunkt liegt auf den Schulen. Dazu hat der Autor 21 "multikulturelle" Schulen in fünf Bundesländern besucht. Sein Fazit: Die Schulen sind die Hauptleidtragenden der Zuwanderung. Dr. Joachim Wagner war bis Ende 2008 stellvertretender Leiter des ARD-Hauptstadtstudios. Zuvor hat er das ARD-Studio London geleitet und knapp zehn Jahre das NDR-Politmagazin "Panorama" moderiert. Heute arbeitet er als freier Journalist und Buchautor.

Der Eintritt ist frei.

Anmeldungen nimmt die VHS unter der Telefonnummer 0621 504-2238 entgegen oder online unter www.vhs-lu.de.